

1. What is the minimum spend to be eligible?

The minimum required spend is KD 500 on international purchases per month.

1. ما هو الحد الأدنى للإنفاق للتأهل؟

الحد الأدنى للإنفاق هو 500 دينار كويتي على العمليات الدولية شهرياً.

2. What are the eligible cards for the campaign?

Burgan Bank Visa Credit Cards:

- Black - Visa infinite Privilege
- Qatar Airways Visa infinite
- Qatar Airways Visa Platinum
- Visa Signature
- Visa Platinum

2. ما هي البطاقات المؤهلة لهذه الحملة؟

جميع بطاقات فيزا الائتمانية من بنك برقان:

- بلاك - فيزا إنفينيت بريفلج
- الخطوط الجوية القطرية فيزا إنفينيت
- الخطوط الجوية القطرية فيزا بلاتينيوم
- فيزا سيغنيتشر
- فيزا بلاتينيوم

3. How to be eligible for the 5% cashback?

To earn 5% cashback, customers must make international transactions totaling a minimum of KD 500 per month.

3. كيف تصبح مؤهلاً للحصول على 5% استرداد نقدي؟

يجب عليك الإنفاق دولياً بقيمة 500 د.ك أو أكثر كل شهر بشكل منفصل لتكون مؤهلاً للحصول على 5% استرداد نقدي لذلك الشهر.

Example: From 1 July until 31 July, if the total international spend is KD 600, the cashback earned for this month cycle will be KD 30.

مثال: من 1 يوليو وحتى 31 يوليو، إذا كان إجمالي الإنفاق الدولي 600 د.ك، فسيكون الاسترداد النقدي لدورة هذا الشهر هو 30 د.ك.

4. For how long is the campaign valid?

Valid from 1 July 2026 until 30 September 2026.

4. ما هي مدة صلاحية الحملة؟

من 1 يوليو 2026 حتى 30 سبتمبر 2026.

5. What transactions are eligible for the campaign?

Only International POS & Online transactions are eligible (no cash withdrawal, Quasi Cash, or Cash Transfer).

5. ما هي نوع المعاملات المؤهلة للدخول في الحملة؟

العمليات المؤهلة هي فقط العمليات الدولية التي تتم عبر نقاط البيع أو المواقع الإلكترونية (لا تشمل السحب النقدي أو التحويلات النقدية أو العمليات شبه النقدية).

6. How many times can I earn 5% cashback during the campaign period?

Eligible cardholders are eligible to earn cashback once per month, thrice in a campaign period and a maximum of KD 100 per month per card.

6. كم مرة يمكنني الحصول على استرداد نقدي بنسبة 5% خلال فترة الحملة؟

يحق لحاملي البطاقات المؤهلة الحصول على استرداد نقدي مرة واحدة في الشهر، ثلاث مرات خلال فترة الحملة وبحد أقصى 100 دينار كويتي لكل بطاقة في الشهر.

7. I have 2 credit cards, will my spending from both cards be calculated?

Yes, each card will be calculated separately on the total of international purchases per month

7. لدي بطاقتان ائتمان، هل سيتم حساب مصاريفي من كلتا البطاقتين؟

نعم، سيتم حساب كل بطاقة بشكل منفصل على إجمالي المشتريات الدولية لكل شهر.

8. When will the cashback be credited?

Cashback amount will be credited 21 working days after the end of the respective month.

8. متى سيتم إيداع مبلغ الاسترداد النقدي؟

سيتم إيداع مبلغ الاسترداد النقدي بعد 21 يوم عمل من نهاية الشهر المستحق.

9. Where will the cashback be credited?

The eligible cashback will be credited on the same eligible card. Therefore, the card must be active at the time of crediting the cashback.

9. أين سيتم إيداع مبلغ الاسترداد النقدي؟

سيتم إيداع مبلغ الاسترداد النقدي على نفس البطاقة المؤهلة. لذلك، يجب أن تكون البطاقة فعالة في وقت إيداع مبلغ الاسترداد النقدي.